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Health Economists address a unique and fascinating scope of questions, including: 
-To what extent can life (and death) be subjected to economic analysis? 
-What are the costs and benefits of health care policies and interventions and how can we measure them? 
-How do lifestyle choices impact on health and health care systems and how can policy influence those choices? 
- How can policy makers strike the right balance between efficiency and equity? 
 
We live in a world in which resources for health and health care are limited and difficult choices have to be made among competing options. While at the system level Health Performance Metrics have been developed to inform resource allocation, in most developed countries Health Technology Assessment (HTA) is used to inform clinical and economic decision making in health care interventions, and to do so draws considerably on the expertise of a highly trained cadre of health economists that emerge from the educational programmes in Health Economics offered in Europe, America and elsewhere. In theory, through HTA and its component parts (including the evolving science of Health Outcome Valuation), policy makers, clinicians and other stakeholders can be guided towards optimising their decision making within an accountable framework. 
In other areas, health economists work on diverse topics (e.g. health behaviours, hospital reimbursement schemes, health production and demand, willingness to pay) exploiting the seminal insights of Kenneth Arrow (1963) who first drew the conceptual distinction between health and other goods and so gave rise to Health Economics as an emerging sub-discipline of economics. The work of health economists since that time has provided important theoretical and empirical insights that have contributed to the development of economics more generally, particularly in the areas of uncertainty, information and behavioural economics. 
While, in the 50 years since Arrow’s insights, Health Economics has developed rapidly in Western Europe, North America and in Australasia, it still has great potential for development in the countries of the Former Soviet Union. In Russia, a Health Technology Assessment initiative is now emerging, but does so in the context of a Higher Education curriculum with scarcely any Health Economics and little by way of publication in the international Health Economics literature of Russian origin. 
In this workshop, we assess the state of Health Economics in Russia and make the case for its enhancement, development and prioritising in the system of education and research, as well as for collaboration with clinicians, policy makers and other stakeholders both nationally and internationally. We argue that this should be a core part of Russian development and modernisation and will propose the establishment of a Russian Health Economics Association. 
Preliminary Schedule
10.30 – 11.00: Registration (Room to be confirmed) 
11.00 – 11.20: Welcome and official opening remarks (Christopher Gerry) 
11.20 – 12.00: Keynote address: “Health Technology Assessment in Russia” (Vitalii Omelianovskii) 
12.10 – 12.50: Work in progress: “Russian Health Economics in the International Context” 
(Yulia Chernyenko, Paul Kind, Judy Wright) 
13.00 – 13.40: Development potential for 21st Century decision-making (Paul Kind) 
13.40 – 14.40: LUNCH 
14.45 – 15.45: Health Economists in Russia: short position statements (Sergei Shishkin, Igor Sheiman, Christopher Gerry, Andrey Ivanov, TBC) 
15.45 – 17.30: Round-table discussion: 
-How to develop Health Economics research in Russia? 
         The role of HTA 
         Prospects for Health Outcome Measurement 
         Which subjects of health economics research are of interest to International journals? 
         The problem of multi-disciplinarity and cross-sector collaboration: which stakeholders, how? 
- How to develop Health Economics education in Russia? 
         Which levels? Which language? Which collaborators? 
         Stakeholder support (can supply create demand?) 
         Higher Education partnerships in Health Economics: national and international 
 
17.30: Close 
 
There is no fee for attending this workshop but space is limited so registration is essential. 
To register, please email ssverchkova@hse.ru indicating your name, position and place of work. 
Venue: 
HSE University in Saint Petersburg, 3 Kantemirovskaya Street, Saint Petersburg
 
Экономика здоровья в России:
прошлое, настоящее и будущее?
НИУ ВШЭ – Санкт-Петербург,
Международный центр экономики, управления и политики в области здоровья (CHEMP)
 
21 марта 2016
11.00 – 17.30
 
Экономика здоровья связана с уникальным и впечатляющим охватом тем, включающим следующие вопросы:
 
         В какой мере жизнь (и смерть) могут подвергаться экономическому анализу?
         Как выбор образа жизни влияет на здоровье и систему здравоохранения, и как политика может влиять на этот выбор?
         Каковы стоимость и выгодность политики здравоохранения и медицинских услуг и как мы можем измерить их?
         Как политики могут достичь правильного соотношения эффективности и справедливости в сфере здравоохранения?
 
Мы живем в мире, в котором ресурсы, предназначенные для обеспечения здоровья и здравоохранения, ограничены, и необходимо постоянно делать выбор в пользу конкретных вариантов развития, находящихся в конкурирующем статусе между собой. Во время разработки системного измерения эффективности здоровья для информирования о распределении ресурсов в большинстве развитых стран была задействована оценка технологий здравоохранения (ОТЗ) для информационного обеспечения процессов принятия решений в области медицинских услуг. И это происходит со значительным вовлечением экспертных услуг высококвалифицированных специалистов в этой сфере, которые появляются благодаря образовательным программам по экономике здоровья, реализуемым в Европе, Америке и в ряде других стран. Теоретически через ОТЗ и ее компоненты (включая, например, формирующуюся научную отрасль «оценка исходов в области здоровья») политики, медицинские работники и другие стейкхолдеры могут быть сориентированы на оптимизацию процессов принятия решений в рамках контролируемой отчетности.
В других сферах экономика здоровья связана с различными тематическими блоками (например, здоровое поведение, подходы к финансированию медицинских учреждений, медицинская продукция и спрос, изучение проблемы востребованности платных медицинских услуг), использующими точку зрения Кеннета Эрроу (1963), который впервые описал концептуальное различие между здоровьем и другими товарами и таким образом положил начало «Экономике здоровья» в качестве формируемой подотрасли экономической науки.
В течение 50 лет с момента появления концепции Эрроу, экономика здоровья довольно быстро развивалась в Западной Европе, Северной Америке и Австралии, она все еще имеет большой потенциал развития в странах бывшего Советского Союза. В России оценка технологий здравоохранения – инициатива, формируемая в настоящий момент, но это происходит в контексте почти полного отсутствия программ по экономике здоровья в высшем образовании и незначительного объема публикаций российских авторов в международной научной литературе.
В ходе научного семинара мы попытаемся оценить состояние науки об экономике здоровья в России и предпримем попытку для построения сценариев ее расширения, развития и определения приоритетов в образовании, исследованиях, так же как и для сотрудничества с медиками, политиками и другими российскими и международными стейкхолдерами.  В рамках семинара буду рассмотрены центральные аспекты  развития и модернизации соответствующей отрасли в России и предполагается рассмотреть возможность формирования российской ассоциации экономики здоровья.
 
Предварительная программа Семинара
Санкт-Петербург, ул. Кантемировская, д. 3
 
(Аудитория уточняется)
10.30 – 11.00             Регистрация  участников
 
11.00 – 11.20              Приветственное слово 
                                    Кристофер Герри 
 
11.20 – 12.00              “Оценка технологий здравоохранения в России” 
                                     Виталий Владимирович Омельяновский
 
12.10 – 12.50                         “Российская экономика здоровья в международном контексте” (отчет о текущей работе)
Юлия Черненко, Пол Кайнд, Джуди Райт
 
13.00 – 13.40             Развитие потенциала принятия решений в XXI веке 
                                    Пол Кайнд
 
13.40 – 14.40                                                            ОБЕД
 
14.45 – 15.45              Специалисты по экономике здоровья в России: тематические выступления 
                                    Сергей Владимирович Шишкин, Игорь Михайлович Шейман, Кристофер Герри, Андрей Евгеньевич Иванов
 
15.45 – 17.30             Круглый стол: 
         Каким образом следует развивать исследования в области экономики здоровья в России? 
  Роль оценки технологий здравоохраенния
  Перспективы измерений исходов в области здоровья
  Какие темы исследований в области экономики здоровья интересны международным журналам? 
  Проблемы междисциплинарного и кросс-секторального сотрудничества: кто выступает стейкхолдерами, как осуществляется взаимодейсвтие?
         Каким образом следует развивать образование в области экономики здоровья в России? 
  Какие уровни? На каком языке? Каково кадровое обеспечение?
  Поддержка со стороны стейкхолдеров (возможно ли обеспечить формирование спроса)?
  Партнерские связи в высшем образовании в сфере экономики здоровья: национальный и международный уровни
 
17.30                           Закрытие Семинара
 
 
Оплата за участие в семинаре не предусматривается, однако количество мест ограничено, поэтому необходимо пройти предварительную регистрацию для участия в Семинаре.  
Для регистрации, пожалуйста, направляйте свои заявки с указанием имени, должности и места работы менеджеру международного центра экономики, управления и политики в области здоровья Сверчковой Светлане на адрес  электронной почты:  ssverchkova@hse.ru
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